



NOTA DE PRENSA

Grupo Taytesa colaborará con UJI Motorsport

La empresa fabricará piezas fundamentales del monoplaza

Castellón de la Plana, 25 de octubre de 2022

UJI Motorsport ha conseguido un nuevo colaborador, el Grupo Taytesa. La empresa de Almazora cuenta con casi 40 años de experiencia en el sector del desarrollo industrial, de la calderería y el transporte neumático.

La empresa fabricará tres piezas fundamentales del UFSO5, el que será el monoplaza del equipo esta temporada. Dichas piezas son el subchasis, el *main hoop* y el *front hoop*.

Alejandro Lucena, miembro del departamento de motor, explica la importancia del subchasis: “Esta estructura es el esqueleto del coche por la parte trasera del monoplaza. Se encarga de afianzar la parte trasera ya que sujeta el motor, el eje de transmisión trasero, y también está anclada la dinámica conformada por las suspensiones y el alerón trasero”.

Otra de las piezas que Grupo Taytesa fabricará para el monoplaza son el *main hoop* y *front hoop*, los arcos principales. Estas piezas tienen que ver con la estructura y la seguridad del coche. La coordinadora del departamento de chasis, Elena Sáez, ha explicado la importancia y la función de ambas piezas: “Son dos arcos anclados al monocasco y sirven para minimizar los daños que podría llegar a sufrir el piloto y la estructura del coche en caso de vuelco”.

Los integrantes de UJI Motorsport están muy agradecidos con el Grupo Taytesa, su compromiso y su predisposición a la hora de sumarse al proyecto. Con la ayuda de esta empresa, el equipo va poder obtener las piezas necesarias para que el UFSO5 esté listo y preparado correctamente para la competición en la que participan, *Formula Student*.